

Walikota Bogor Hadiri Milad Tapak Suci Ke-53 dan Longmarch Tapak Suci Se-Bogor Raya

Selasa, 04-08-2016



Kota Bogor, Tapak Suci Putera Muhammadiyah Pimda 122 Kota Bogor memperingati Milad Tapak Suci ke-53, dengan menyelenggarakan longmarch se-Bogor Raya dan silaturahmi pada tanggal 30-31 Juli 2016. Longmarch diikuti oleh 11 cabang Tapak Suci dan 2 HW dari SMA Muhammadiyah sekota Bogor, Madrasah Aliyah Leuwiliang dan Pondok Pesantren Tarbiyatun Nisaa Bantar Kambing kabupaten Bogor.

Longmarch dilepas oleh Ketua PDM Kota Bogor, Drs. Madropi tepat pukul 16.30. Berawal dari Klinik PKU Muhammadiyah Bubulak (jalan Terusan Cifor), dan berakhir di Gedung Sekretariat Muhammadiyah, Masjid Al-Furqan Jl. Merdeka No. 118 dengan menempuh jarak kurang lebih 7 Km. Hadir pula Pendekar Utama Tapak Suci Mayor Inf. Nur Alamsyah.

Dalam sambutannya Ketua PDM Kota Bogor, Drs. Madropi berpesan agar selama di perjalanan para peserta bisa menunjukkan akhlak yang baik kepada masyarakat dan lingkungan dengan tetap bersemangat. Tapak Suci terkenal dengan mottonya, "Dengan iman dan akhlak saya menjadi kuat, tanpa iman dan akhlak saya menjadi lemah". Oleh karena itu di ulang tahun Perguruan Silat Tapak Suci ke-53 ini dirinya berharap anak-anak Tapak Suci tidak terlibat pergaulan negatif anak muda. "Kami ingin anak-anak ini menjadi anak yang terbina."

Hidup itu perlu usaha baik di dunia maupun di akhirat. Namun yang paling utama tentunya usaha untuk bahagia di akhirat kelak. Oleh karena itu banyakkah berbuat kebajikan, mengikuti perintahnya, dan menjauhi larangannya. Demikian ajak Walikota Bogor Bima Arya saat menghadiri Milad ke-53 Perguruan Silat Putra Tapak Suci di Masjid Al-Furqan, Jalan Merdeka, Sabtu (30/7/2016).

Walikota Bogor Bima Arya yakin anak-anak Perguruan Tapak Suci akan menjaga dan melaksanakan hal itu. "Sebagai pemuda penerus generasi bangsa, kami minta jauhi tawuran, narkoba dan semua hal-hal yang akan merugikan diri sendiri dan orang lain", tandas Bima Arya dalam sambutannya. "Selamat ulang tahun semoga Perguruan Tapak Suci semakin jaya". (\ T Tirka)

Ketua PDM Kota Bogor menyampaikan sambutan saat membuka Longmarch Tapak Suci Se-Bogor Raya

di halaman Klinik PKU Muhammadiyah



Pendekar Utama Tapak Suci, Mayor Inf. Nur Alamsyah menancapkan Segu (Senjata khas Tapak Suci)

Sebagai tanda dimulainya longmarch





















TargetDate = "9/11/2016 06:15 PM"; BackColor = "red"; ForeColor = "white"; CountActive = true;
CountStepper = -1; LeadingZero = true; DisplayFormat = "%D% Hari, %H% Jam, %M%
Menit, %S% Detik.....! Menuju 10 Dzulhijjah 1437 H / Hari Raya Idul Adha / Idul Qurban 1437H";
FinishMessage = "Waktunya telah tiba memasuki Idul Adha 10 Dzulhijjah 1437 H!";